

El Colegio de Abogados entrega 'distinciones'

Se impondrá una insignia de oro y cuatro de plata

SORIA El Colegio de Abogados de Soria impondrá hoy viernes la insignia de oro y cuatro de plata, a otros tantos colegiados que llevan ejerciendo 40 y 25 años respectivamente. El abogado que cumple 40 años de profesión es José María Alonso Jiménez, mientras que los que celebran los 25 años de ejercicio son Juan Antonio Gallego Baigorri, Juan Carlos Fernández Esteban, José Alberto Mateo Soria, y la propia decana del Colegio, Soledad Borque Borque. El programa de la Fiesta Colegial dará comienzo a las 12.00 horas.